



戸塚中学校だより



〒333-0805 川口市戸塚鉄町3-1
Tel 048-295-0776 Fax 048-294-0436
発行日 令和3年7月1日

生徒の姿、地域の声から思うこと

川口市立戸塚中学校 校長 川鍋 岳人

青空

梅雨の晴れ間の一日、6月10日(木)に特別支援学級の生徒と校外学習潮干狩りに行ってきました。場所は、千葉県木更津の江川海岸です。新型コロナの関係で、これまで校外学習もなかなか実施できませんでしたが、今回は本当に久しぶりに校外での学習を実施することができました。感染対策として、検温や消毒は当然のこと、往復のバスの中も、食事中も一切の会話なしという厳しいルールを全員でしっかり守りました。広々とした浜辺で、心地よい潮風に吹かれながら、みんなで貝掘りをした経験は、我慢続きであった生徒たちも気持ちをリフレッシュできたに違いありません。収穫したアサリの料理と潮干狩りの思い出話に、夜の食卓も随分賑やかだったのではないのでしょうか。やはり、青空の下で、生徒が伸び伸びと活動する姿を見るのが最高です。

また、今年7月9日(金)には、2年生の水上自然教室が実施されます。昨年度は実施できませんでしたが、今年度は日帰りではあるものの実施できることになりました。自然教室の施設での昼食と土合駅の階段上りがメインですが、水上の大自然を少しでも体験し、良き思い出づくりに繋げてほしいです。そして、今のコロナが収まったら是非近くてよい町「みなかみ町」を是非訪れてほしいと思います。

純粹

6月11日(金)の水泳をスタートに、川口市の学校総合体育大会が始まりました。現3年生にとっては、昨年秋の新人戦が新型コロナの関係で中止になり、最初で最後の全市での大会となりました。私もできるだけ応援に出かけましたが、試合を応援するたびに感動することがあります。それは、試合中に顧問の先生の話聞く時や一球一打に集中する時の生徒の真剣な眼差しです。「純粹」とは、あの時の生徒の眼差しの事だと感じています。全神経を集中し、雑念を捨てて今の一打に全てを賭ける。思春期真っ只中の中学生が持つ、人生最高の瞬間だと思います。

今年度は、保護者の皆様が、我が子の姿を一目見たかったという強い気持ちが、痛いほどわかりました。協力いただき、無事大会が実施できたことに本当に感謝しております。

地域の声

6月19日(土)に令和3年度第1回本校学校運営協議会を開催いたしました。今回の議題は、昨年度の学校評価結果についてのご意見、評価結果に基づいた今年度の学校経営方針の承認や体育祭や通学用カバンについての意見をいただきました。その中で、「生徒が何か困った時(サインを出した時)に相談できるよう、先生方もいろいろな特色を出し、様々なタイプの生徒が相談しやすい受け皿を多くしてはどうか」、「生徒の短所について、言葉を変えて長所になるように伝えてみてはどうか」、また、清掃活動のアドバイスとして、「掃除は気づきの修行」など大変参考になる意見をいただきました。コロナ禍の現在、保護者・地域との交流が多く制限を受けていますが、学校ホームページの更新などを通して情報を発信してまいります。今後とも地域の戸塚中として、努力してまいります。

🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸

【7月の行事予定】

日	曜日	学校行事等	日	曜日	学校行事等
1	木	期末テスト1日目 給食後下校 特別支援学級スポーツ交流会(戸塚西中)	16	金	給食終了 3年進路説明会 文化部展示
2	金	期末テスト2日目 ⑤表彰集会	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	大掃除 3時間授業
5	月		20	火	終業式 ふれあいデー
6	火	専門委員会 県代表者会議	21	水	三者面談
7	水	生徒議会	22	木	海の日
8	木		23	金	スポーツの日
9	金	2年・特支2年水上自然教室(日帰り)	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	三者面談
12	月		27	火	
13	火	市教委学校訪問	28	水	
14	水	2年期末保護者会 5時間授業 ↓文化部展示	29	木	
15	木	1年・特支期末保護者会 駅伝参加者内科検診	30	金	
			31	土	

【8月の主な行事】 25日(水)～27日(金) サマースクール

【9月当初の行事】 1日(水) 第2学期始業式

このような状況ですので、今年度当初に配布した行事予定と変更しているところがあります。今後も変更があり得ます。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

【川口市学校総合体育大会】～練習の成果を十分に発揮～

可能な限りの感染症対策をとって開催された、県、関東、全国に繋がる川口市学校総合体育大会が終了しました。運動部の3年生にとっては最後の大会となります。それぞれの思いを胸に、これまで培ってきた力を仲間と、個と発揮したことでしょう。大会結果は次号で報告いたします。

【1学期のまとめの時期になりました】

1年生は入学以降中学校の授業や部活動にも慣れて元気よく学校生活を送っています。7月1日・2日は期末テストが行われます。早いもので、1学期のまとめの時期となりました。夏休みに向けて規則正しい生活の習慣化を心がけてください。「運動・栄養・睡眠」この3点が生活リズムのポイントです。そして「学習」も忘れずに。

【『けやき通り』に押しボタン式信号機の設置を求める署名へのご協力、ありがとうございました！】

昨年度11月末にお願いした署名ですが、生徒、保護者、地域の皆様のご協力をもちまして学校関係では5,500名を超える方の署名が集まりました。昨年度3月末に戸塚地区連合町会長様、PTA会長様、前校長が埼玉県警本部に提出したところでございます。改めて御礼を申し上げます。ありがとうございました。